
第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 第４回 

開催日 平成 23年９月１６日（金） １４:００～１６：００ 

出席者 区民 
委員６名 

 
職 員 

出張所職員２名   

社会福祉協議会職員１名 

四谷高齢者総合相談センター職員

２名 

主なテーマ 

１ 子育て応援イベントについて(報告)  

２ 子ども見守りチャレンジ提案事業実行委員組織準備会の報告 

３ 健康体操について（各会場の様子等交えた意見交換） 

４  その他 

会議内容 

主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 子育て応援イベントの報告（別紙当日の「振返り意見について」参照） 

  ○振返りと意見交換 

民生・児童委員より（豚汁作成担当） 

□（四谷ひろば）多世代サロンのコンロで調理するには寸胴鍋が大きすぎて時間

がかかった。立派な寸胴鍋なので今後も役立てたい。また、手伝いの人数が

多すぎたようにも感じた。来年は少人数で手早く作りたいと考える。 

→（隣の部屋）おとなのサロンの部屋のコンロを使ってもいいのではないか 

  次年度要検討 

□多世代サロンでは豚汁を作成しているので参加者の休憩場所として使用しな

いことを検討して欲しい。（講堂の収容で十分であるようだった。）  

□出張所協議会事務局・社会福祉協議会受付  

次年度受付を園庭の方へ移動して対応したい。入口付近の混雑を緩和したい。  

□その他 

・豚汁を運ぶおぼんを大目に準備したい。参加者が利用した後の返却が遅かっ

たので次の方が困っていた。回収に走り回った。 

 ・講堂内で走り回る子供たちに危険を感じた（保護者の放任が目立った）。食

事する休憩所なので注意を促したい。 

 

２ 子ども見守りチャレンジ提案事業に関する実行委員組織準備会の報告 

 ○９月１６日開催された会議内容について（代表委員より） 

①１１月３日 文化スポーツフェスタ内 

 １３：００～ 当イベントのフラメンコダンスによるオープニング 

②オープニングに先立つ午前中に見守りチャレンジ事業を開催 

１０:００～ 餅つき・豚汁（しょう油味） 

 



 

 

 

 

会議内容 

主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□イベント案について準備会で提案された意見についての討議（主な意見） 

・食べ物の配布だけでなく、子どもの育成関連団体が校庭にブースを出しては

どうかという案が出された。 

協議会意見 

→子ども達が遊べるブース（例えば魚つりコーナー）があるとよいかと思う。 

→しかし、体力測定の受け持ちもある。 

→餅つきが１０：３０から２時間はかかる。そのほかにコーナーに関与できるの

か・・・無理はないか・・・・ 

→午後にあるグランドでの（文化・スポーツフェスタ）イベントに合わせて１時

間程度で撤収しなくてはいけないので時間がないのではないか・・・。 

→午前中に（餅つき、豚汁配布を目当てに）人が大勢来ても、配布終了後皆さん

が帰ってしまうと、本イベントに申し訳ない。協働させていただくので、午後

にも参加者がたくさんいるような流れにしたい。 

→フェスタの計画をお聞きして配慮していくべきかと思う。 

→御餅はその場で食べなくお土産にできるよう餡子と別パックにする予定。 

 

→高齢者総合相談センターもＰＲブースを出したいが・・ 

→フェスタの実行委員会に確認が必要だが可能だと思う。 

→対象者は子どもからおとなまでなので、是非出して欲しい。 

→育成会あいさつ運動はグラウンドで開催するが、劇ではない。 

  

●フェスタの実行委員会と協議しながら調整していくこととした。   

 ２分割されたイベントにならないよう、参加者の流れに配慮したい。 

・次回に準備会は未定。決定後事務局より連絡することとする。 

・前回代表として出席した委員だけに任せず、出席できる方は協力することとし

た。 

３ 健康体操教室関連について   

 ○健康体操教室の各会場の開催状況と意見交換 

全会場、順調な開催となっている。 

【特記事項】 

・信濃町シニア活動館 

 前期の講師に後記も引き続き継続していただくこととした。 

 

・花園小学校 

四谷中学工事中トイレ工事期間中は全講座花園小学校で開催する。１７，１８

名参加となっていて盛況。 

→四谷中学の校門の位置が近隣の人に入りづらい。 

 中学付近はご近所のつながりも薄いので参加者がのびないのではないか。 

  四谷中学会場を検討してもいいのではないか。 



 

 

会議内容 

主な意見 

 

 →四谷小学校のコミュニティルームも（使い勝手がよくなったので）検討して

も良いかと思う。スポーツ交流推進委員会の計画を尊重して計画していただ

けるとよい。 

・四谷ひろば 

３０名～３５名参加 後期は開催時間を１０時とした。 

前回運動量がきつくなりすぎたので、ゆっくりしていただくようお願いし

た。 

 

○高齢者総合相談センター職員の感想と意見 

  ・他地区比べて四谷の取組には特色がある。これからもいろいろな機会に参

加させていただき、ご一緒に高齢者の方にＰＲさせていただきたい。同時

にセンターのＰＲもさせていただきたいと思う。 

  ・認知症関連の講座についても体操講座に寄せていただきながら参加者にア

プローチさせていただきたい。 

   今後日程を組み改めてご連絡させていただきます。 

 

４ その他 

 ・区長トークに関する情報等について 

 四谷地区は１０月１９日開催 

（意見） 

・なるべく四谷地域の方に出席いただきたい。他地域の方の話に集中して

しまうことが残念・・。上手に仕切って（進行を）いただきたい。 

・国の地域包括ケアの指針に対し、区の計画をどのようにしていくかが焦

点かと思う。 

・現段階でテーマについての説明は無理であり広報しんじゅく１０月１５

日号を参照いただきたい。 

現段階での意見案 

○区、地域のイベントが重なりすぎる・・調整していただきたい。 

 参加者の取り合いになっているのではないか。 

 

  その他 

○１１月３日のフェスタでの体力測定のお手伝い 

高齢者総合センター職員２名 新倉委員 岩田委員   

○１０月１６日開催のコミスポの受付等の協力もお願いしたい。 

○「高齢者総合センター」について協議会も周知協力をしていく。 

次回日程 

会議内容 
平成２３年１０月１３日（木） １５：３０～  四谷特別出張所会議室 


